



MEMBRE RECHERCHÉ

Comité consultatif sur les services de santé à Chelsea

La Municipalité de Chelsea est à la recherche de bénévoles qui désirent s'impliquer au sein du comité consultatif sur les services de santé à Chelsea (CCSSC) pour combler un poste vacant dont le mandat est d'une durée de deux ans.

Ce comité a comme mandat :

- de travailler à augmenter et rehausser les soins et services de santé à Chelsea, avec tous les professionnels, organismes et intervenants nécessaires;
- d'établir un plan d'action et mettre en œuvre les recommandations du groupe de travail sur les services de santé à Chelsea;
- de travailler conjointement avec la Municipalité et le CISSSO pour embaucher une infirmière ou un infirmier à temps plein pour servir les besoins des citoyennes et citoyens sur son territoire;
- mettre en place une clinique privée à Chelsea;
- d'entreprendre les démarches pour accueillir une maison des aînés à Chelsea;
- de faire la promotion des services offerts en CLSC.

Le comité formule des recommandations au Conseil municipal suite à l'étude des dossiers qui lui sont présentés. Le comité est régi par le règlement 1112-18, disponible sur le site web municipal.

Les personnes intéressées à siéger sur ce comité sont invitées à soumettre une courte lettre (10 lignes maximum) expliquant les raisons de leur intérêt, et à faire parvenir le tout à m.racine@chelsea.ca ou la déposer directement à l'hôtel de ville, au 100 chemin d'Old Chelsea, au plus tard le 24 mars 2020 à 14 h.

Pour plus information: 819 827-1124 poste 250

ACTIVELY SEEKING MEMBER

Advisory committee on health services in chelsea

The Municipality of Chelsea is looking for volunteers who wish to get involved in the Advisory Committee on Health services in Chelsea (ACHSC) to fill a vacant position with a two-year mandate.

The committee's mandate is:

- working to increase and enhance health care and services in Chelsea, with all the necessary professionals, organizations and collaborators;
- developing an action plan and implementing the recommendations of the health services working group for health services in Chelsea;
- working jointly with the Municipality and the CISSSO to hire a full-time nurse to serve the needs of citizens in Chelsea;
- setting up a private clinic in Chelsea;
- taking the necessary steps to accommodate a seniors' home in Chelsea;
- promoting the services offered in CLSCs.

The committee makes recommendations to Municipal Council on issues and questions. The committee is governed by By-law 1112-18, available on the municipal website.

Anyone interested in sitting on this working committee is invited to submit a short letter (maximum 10 lines) explaining the reasons for their interest, and send it to m.racine@chelsea.ca or leave it at the Town Hall at 100 chemin Old Chelsea, before 2:00 p.m. March 24th, 2020.

For more information: 819-827-1124 poste 250